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本日のビジター紹介

幹事報告
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本日の出席率 90.24％

前々回の修正出席率 100％

会員数　　　　　　41名
出席　　　　　　　37名
欠席 (免責0名 )       4名
ビジター  　　　　   1 名

出席　　　　　　　 39名
メークアップ　　　   2 名
出席規定除外　　　　0名

様こんにちは。創立記念式典も無事終わり、少し
ホットとしています。今週は、気分をロータリーか

ら少し離れ、スポーツの秋を楽しみました。日曜日、建築士
会のソフトボール大会で、久しぶりにピッチャーをし、月
曜日は、これまた又、久しぶりにプロレス観戦、火曜日は、
パサージュ琴海でゴルフを楽しみました。プロ野球もクラ
イッマクスシリーズの真最中で、昨日パ・リーグは私の西
武ライオンズが優勝しました。相手は、巨人でしょうか、中
日でしょうか。アンチ巨人の私としても今回は、岩政幹事
の巨人を生まれて初めて応援しています。巨人と対戦した
いですね。

さて、ロータリーも1/3が過ぎ、会長挨拶が長いとのご指
摘がありますが、それ以上に下手な挨拶で聴きづらい、大
きな声で抑揚のない話し方でご迷惑をお掛けしています。
実は知らない方もいらっしゃるかと思いますが、私は左の
耳が全く聞こえず、補聴器を付けて、いつも例会に臨んで
います。実は、12年前の福井佑介三代会長の精霊流しでの
爆竹が、耳の側に飛んできて聞こえなくなったのです。こ
れもお祭り好きの宿命でしょうか。疲れると耳がビービー

皆

と鳴って辛いし、宴会では補聴器に雑音が入ってきて、人
の話が聴きづらくあまり聞いて無いときがありますが、か
えって聞こえないのも良い時もありますよ。補聴器を２つ
持っていたのですが、先月ある宴会で1個無くしてしまい
ました。30 万もする、高い方の補聴器でした。耳が聞こえ
ないで一番辛いのは、会議や講演会の話が聞こえづらい
し、好きな音楽が聞こえにくいのと、上手だったカラオケ
が、下手になったことです。それと女房からＴＶ音が大き
いとよく文句を言われます。これからもつまらない話で、
聴きづらい、大きな声で抑揚のない話し方でご迷惑をお掛
けしますが、後2/3我慢してください。

そして、私の好きなのは、音楽とスポーツとタバコとお酒
ですが、人生で一番好きなのは、365日毎日欠かさずに飲
んでいるビールです。ビールは私の活力源です。そのビー
ルですが、11月2日はサントリー九州熊本工場の職場訪
問例会です。楽しみです。さぞかしビールが美味しいで
しょう。長富職業奉仕委員長始め職業奉仕委員会の皆様
大変でしょうが、宜しくお願い致します。

本日の卓話は第二回目の「私の職業」です。楽しみにし
ております。卓話宜しくお願い致しまして、会長挨拶と
致します。

ハウステンボス佐世保ロータリークラブ
　　　　　　　　　　　　　　　　　増本　恒彦　様

本日のビジター紹介



WEEKLY REPORT
cooperate with パソコン倶楽部editorial staff：出席・週報委員会

10月誕生日会員

10月結婚記念日会員

10月　3日　長富　寿人・章子　ご夫妻
10月11日　田雑　豪裕・美知子ご夫妻
10月15日　田代　博之・顕子　ご夫妻
10月19日　橋本　佳周・裕子　ご夫妻
10月21日　鶴田　明敏・弘子　ご夫妻
10月28日　牛島　義亮・真喜子ご夫妻

昭和22年10月　2日　古川　直己 君
昭和41年10月　6日　中村　貴　 君
昭和29年10月19日　四元　清安 君

※10月　2日の誕生花：キンモクセイ
   10月　6日の誕生花：ウメモドキ
　10月19日の誕生花：ゴーヤ
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委員会報告

ニコニコボックス

＊指山 康二会長・崎元 英伸副会長・岩政 孝幹事
本日は 10月最後の例会となります。来週30日は休会ですので、お間
違えの無い様にお願いします。職業奉仕月間としての最後の週にも
なります。本日の卓話「私の職業」を通じて、皆さんそれぞれの会社
の事を知る機会と成れば幸いです。

＊ハウステンボス佐世保ロータリークラブ　増本　恒彦 君
いつもお世話になっております。久しぶりのメイキャップです。今
後とも宜しくお願い致します。

＊橋口　佳周 君
33回目の結婚記念日を（19日）迎えました。お花をありがとうござ
いました。まだまだ新婚気分で時々手を握り合っています。

＊牛島　義亮 君・田雑　豪裕 君・田代　博之 君 
結婚記念日のお花ありがとうございました。

＊四元　清安 君 
誕生祝いありがとうございました。

＊八重野　一洋 君
昨日、中古車組合のオークションで居残り抽選会にて 32 型
のハイビジョンＴＶ（地デジ対応型です）が当たりました。
そろそろ地デジ対応のＴＶば買うてくれとせがまれていた時
のことで、大変嬉しく思いました。
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1.　例会変更

2.　来信

幹事報告

・国際ロータリー
　ザ・ロータリアン　2008年11月号
・ガバナー事務所
　１）鈴木泰彦ガバナーより　公式訪問終了のお礼状
　２）国際青少年交換学生再募集について
　　　申請者無しのため再募集締め切り日　11月17日
　３）全オーストラリア・ロータリー青少年交換委員長会
　　　議基調演説文

・佐世保西ロータリークラブ
　2008-2009年度第4回市内ＲＣ会長・幹事会議事録

・佐世保北ロータリークラブ
　2008-2009年度第5回市内ＲＣ会長・幹事会のご案内

ありません。

長富　寿人 職業情報委員長
1) 地区職業奉仕セミナーの報告
10月19日、日曜日。第2740地区職業奉仕委員会セミナー
に参加しました。「職業奉仕とは。倫理・道徳」をテーマに
栗林　英雄 パスト・ガバナーの講演がありました。
要約しますと、
1. 職業奉仕活動は身近なところから始める。
2. 企業指導者として、いかにして地域社会に役立つか。
3. 職業で得た利益を地域社会に還元する。
　以上3点となります。

職業奉仕の結論として、アーサー・シェルドンの
　　　　　He profits most who serves best.
　　” 最も良く奉仕できる者　最も多く報いられる”
我々がロータリアンの身分を保っているのも、例会に出られるの
も、その職業がうまくいっているからであって、それは、経営者
の力量に因るところが大であるが、従業員、納入業者、取引業者、
また顧客、またその事業が社会的に認められる事が大切であり、
人によって成り立っていると言える意識が、奉仕に結びついて
いくものであります。企業の社会性、公共性、公益性という社会
的責任を負っています。職業奉仕は、社会奉仕と国際奉仕に密
接に関連していますが、特に事業や、職業上の行動規範に加えて、
倫理的な行動規範に充填をおくべきでありましょう。

サントリー工場職場訪問例会が、二週間後に迫っておりま
す。まだバスに余裕がありますので、社員、従業員、親族
の方で参加希望の方がいらしたら、こぞってご参加下さい。
朝が早いので、少しばかりの朝食を用意しました。乗車場
所の確認を再度お願いします。また、乗車場所には 10分
前には集合して下さい。

本日は「私の職業」の卓話です。担当の方、よろしくお願
いします。

2) 職場訪問例会(サントリー工場)の件

3) 私の職業卓話者の件

※セミナーの資料より
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9月誕生日会員

9月結婚記念日会員
9月15日　本田　実・由美ご夫婦
9月18日　古賀　純男・由美子ご夫婦

昭和１７年９月１８日　古賀 純男君
昭和３８年９月１８日　本村 政信君
昭和１１年９月２０日　長富 寿人君

※9月18日の誕生花：アザミ
   9月20日の誕生花：ヒガンバナ
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本日の合計　　　　　　10,000円
本年度の累計　　　　 421,000円

卓話 -私の職業

入会して四ヶ月目の瀬戸 浩です。私の職業はマジシャン
です (笑 )。マジシャンは仮の姿で、本当は建設業です。
仕事は、建築一式でして、新築・改築・増築・解体・木造・
鉄骨・鉄筋コンクリート造、何でも屋です。指山会長に
は贔屓にしていただいています。業界のイメージとして、
古くは 3K(危険・きつい・汚い )でしたが、最近では、耐
震偽造・談合・倒産と良い話題がありません。数年前と
比べると、仕事量は激減しています。公共工事も年に 1
本とれるかどうかです。まとまった民間工事は、数社で
の入札となる競争社会です。固定経費を削減し、現場で
は失敗や、やり直しな
ど、無駄をなくすよう
心がけています。いろ
んな場所で、いろんな
構造物を作り上げます。
新築など、足場が解け
た時などは、いつになっ
ても創り上げた感動が
あります。建物関係で
何かあった時は、ナンバー・ワンではなく、オンリー・ワ
ンを目指して頑張ってる当社へご連絡願います。本物の
マジシャンになるまでは、この商売で精進していく所存
です。何かありましたら、よろしくお願いします。

瀬戸　浩 君

本田　実 君

古川　直記 君

前田　眞澄 君
こんにちは。親睦活動委員会の前
田です。会社は、合資会社吉本組
といいまして、船舶造修業で大手・
中手造船所の中で、新造船及び修
繕船、米艦船及び自衛艦の鉄工、
溶接、塗装、足場工事を中心にやっ
ています。もともとは、三菱長崎造
船所において開業しました、㈾吉
本協運という会社が前身です。そ

の後、佐世保重工業に吉本組と言う屋号で拡張し、その
責任者で私の父が着任しました。先代が亡くなった後、
長崎・佐世保・広島とあった事業所をそれぞれ独立し、
吉本組を父が受け継ぎ、伊万里市の㈱名村造船の仕事を
メインとした吉本工業㈱を立ち上げました。現在もグ
ループとして活動はしていますが、独立採算制でそれぞ
れの会社は経営しています。会社法の改正の時、合資会
社を株式会社に変更を考えましたが、昔みたいに、「債

務が子孫まで責任が行くことはない。」との事から、か
えって合資会社という名前が希少価値になる、とのアド
バイスによりそのままにしています。17年 7月に社長就
任後は、それまで現場メインで仕事をしていましたが、
見積もりや営業と会社全体の経営管理が主となり、現場
で身体を動かすことが少なくなりましたが、造船業過去
最高の好景気で、忙しく日々過ごさせて頂いています。

会社は第一工業株式会社と
言いまして、鋼構造物工事
業、官工事業、機械器具設
置工事業の三種目を行って
います。祖父は有田出身で名
字は宮田といいますが、佐世
保に養子に来て名字が本田
に替わります。鉄工所を営ん
でいました祖父は、鉄骨や風
呂用蒸気・炊飯用蒸気を作る石炭ボイラーを作って、航空
自衛隊に納品していました。石炭に見切りをつけた父は、
昭和33年油業界に進出し、燃料用タンクを作る仕事を始
めます。川棚の現東芝セラミックに、200キロの燃料タン
クを作って納品したのが、最初の仕事と聞いています。最
近では、ガソリンスタンドの地下に埋設する燃料タンクや、
海上自衛隊艦船用の燃料タンク、漁船用燃料タンクを作っ
ています。また、当社で作った燃料タンクのアフターサー
ビスとしての整備点検や、県の依託事業ですが、計量検
定業なども併せて行っています。

大学卒業後、大阪の久保田鉄
工に就職しました。それから
叔父の会社に勤めていました
が、今から 15 年前に大学の同
級生から、プログレスの権利
一切を購入してオーナーとな
りました。会社は、アルミやス
テンレス製の換気ガラミ ( 通気
口 )を、大手の設計事務所が書
いた図面から起こし、国内外の工場で製作し納品する仕
事をしてます。営業所は、東京・神戸・福岡にあります。
製品は、大学、病院、水処理上、下水処理場、競馬場、
競艇場などに納品します。佐世保では、総合病院、アル
カス、ハウステンボス内の場外勝ち馬投票所。九州では、
長崎大学、佐賀大学、福岡工業大学などです。私自身は、
取引先の冠婚葬祭や取引銀行とのゴルフや交渉役をし
ています。建築業界の景気と関係が深い仕事ですので、
現在はそれなりです。いつもニコニコしながら、皆さん
と遊び事ばかりしているように思われがちですが、 ↗
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9月15日　本田　実・由美ご夫婦
9月18日　古賀　純男・由美子ご夫婦

昭和１７年９月１８日　古賀 純男君
昭和３８年９月１８日　本村 政信君
昭和１１年９月２０日　長富 寿人君

※9月18日の誕生花：アザミ
   9月20日の誕生花：ヒガンバナ
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卓話 -私の職業 -part.2

次回例会　　　　11月 2日 ( 日 ) 職場訪問例会
次次回例会　　　11月 6日 ( 木 )12：30～

↘ いろいろと大変な一部があることをお知らせして、
「私の職業」に替えさせていただきます。

私は、市内名切町で、自動
車の整備会社を経営してい
ます。昭和27年の創業です
ので、当時全盛のオート三
輪のバーハンドルにぶらさ
がった、私の子供のころの
写真が残っています。近年
の自動車の構造・機能は、
安全性や排気ガス対策に加

え、操縦性や快適性を重視するため、各装置にエレクト
ロニクス技術が採用され、その整備内容も電気、電子関
係の点検整備が高度化する傾向にあります。整備の機会
は減少するのに、内容は高度化するのですから、今の整
備士は大変です。私自身も 2級自動車整備士，自動車検
査員として勉強を怠らず、自動車社会の安全に少しでも
貢献できればと考えています。

崎元　英伸 君

memo.
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